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      Аннотация

    
        
          В данной работе был проведен расчёт тиристорной системы самовозбуждения для турбогенератора ТВФ-120-2У3. При написании работы были рассчитаны и подобраны: выпрямительный трансформатор, тиристоры для преобразователя, предохранители для защиты тиристоров, параметры защитной RC-цепи для защиты выпрямителя от перенапряжений. Выбран автомат гашения поля, рассчитаны и выбраны уставки разрядника. Наряду с этим был проведён технико-экономический расчёт системы возбуждения.
        

        
          In this project, the calculation was carried out thyristor self-excitation system for turbogenerator ТВФ-120-2У3. When writing the work was designed and matched: rectifier transformer for thyristor converter fuse to protect the thyristor parameters RC-protective circuit for protecting the rectifier overvoltage. Selected automatic damping field, calculated and selected arrester setting. Along with this was carried out technical and economic calculations of the excitation system.
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